

Noche de la Economía y las Empresas de la Cámara de Sevilla

José Luis Bonet recuerda el rol de las empresas como generadoras de prosperidad, progreso y bienestar

Nota de prensa

Madrid, 05/11/2021.- El presidente de la Cámara de España, **José Luis Bonet**, ha participado en la entrega los galardones que anualmente otorga la Cámara de Sevilla a las empresas durante el acto de conmemoración de la Noche de la Economía y las Empresas.

En su intervención, Bonet ha destacado “el papel clave que las empresas tienen en la prosperidad, el progreso y el bienestar del conjunto de los ciudadanos”. El presidente de Cámara de España se ha referido a los empresarios como “héroes sociales” como se ha demostrado a lo largo de la pandemia. “Todo el país ha sufrido enormemente y nunca lamentaremos lo suficiente la pérdida de vidas humanas. En el plano económico las heridas también son profundas y, sin duda, sois vosotros, los empresarios y empresarias, quienes más directamente habéis sufrido el zarpazo económico del Covid. Y una vez más las empresas habéis dado muestra de vuestra resiliencia, de vuestra capacidad para adaptaros a circunstancias tan adversas, de vuestro compromiso con la sociedad y con el país, y de vuestra solidaridad”.

El presidente de Cámara de España también ha recordado la oportunidad que representan los fondos europeos Next Generation UE para impulsar la digitalización, la sostenibilidad, la formación, la internacionalización y el emprendimiento. “En este momento, desde la Cámara de España estamos volcados en la colaboración con la Administración Central para ayudar a que esos fondos lleguen al conjunto del tejido empresarial”, ha subrayado, “La digitalización, la transición ecológica y la internacionalización van a abrir nuevas posibilidades de empleo en los próximos años, pero requieren de un esfuerzo de emprendimiento, formación, reciclaje y reinversión para el que las Cámaras de Comercio estamos preparadas y al servicio del conjunto de las empresas y la sociedad”.

En esta IV Edición los reconocimientos han recaído sobre las empresas Scalpers, Emergya, Grupo Rusvel, Endesa, ATA, Grupo Sputnik y Aeropuerto de Sevilla. Además, la Cámara de Sevilla ha otorgado dos menciones especiales a Montero & Aramburu y a la Facultad de Cº Económicas y Empresariales. También ha reconocido a título póstumo a D. Juan Robles Pérez, fundador de Casa Robles; D. Jerónimo Martín González, cofundador del Grupo Más; D. José Martín Casillas, cofundador y presidente de Honor del Grupo Martín Casillas; y a D. José Moya Sanabria, presidente de Persan además de un recuerdo especial a la empresaria sevillana Marcelina Fernández Lina.

La ceremonia se ha celebrado en el Teatro Cartuja Center y ha contado con el presidente de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Moreno Bonilla; el alcalde de Sevilla, Juan Espadas; el consejero de Transformación Económica, Industria, Conocimiento, y Universidades de la Junta, Rogelio Velasco; acompañados por el presidente de la Cámara de Comercio de Sevilla, Francisco Herrero.

Juan Manuel Moreno Bonilla, ha expresado su enhorabuena a los galardonados y sus familias, a los que ha reconocido su trayectoria profesional, asimismo ha mostrado su orgullo por la respuesta que empresas, autónomos y trabajadores andaluces han dado a la crisis por el Covid-19. Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio de Sevilla, Francisco Herrero ha destacado que con las distinciones otorgadas en este aniversario, “pretendemos reconocer el trabajo bien hecho por empresas que han demostrado su valía en áreas diversas y que destacan en sectores señeros de nuestra economía”.

“Sois los verdaderos generadores de empleo, y riqueza gracias a vuestro esfuerzo y arrojo, y a vuestro compromiso con la sociedad demostráis, día a día, que sois capaces de salir de las difíciles situaciones que os toca vivir”, ha expresado Francisco Herrero. Asimismo, el Presidente de la Cámara ha reiterado que “son los empresarios y empresarias, la clave para el desarrollo de Sevilla y de Andalucía. Lo habéis demostrado en momentos de gran dificultad económica y estoy convencido, de que lo volveréis a demostrar ahora en este tiempo difícil e inestable para todos. Ofrecéis la estabilidad que nuestra sociedad necesita: empleo, riqueza y bienestar”, ha insistido Herrero.

El encargado de hablar en nombre de los premiados ha sido el presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de Empresarios y Trabajadores Autónomos (ATA), Lorenzo Amor, que agradeció el reconocimiento a la asociación “que es tanto como dárselo a los autónomos”. Finalmente, el Alcalde de Sevilla, Juan Espadas, encargado de clausurar el encuentro, ha señalado que “Sevilla afronta un proceso de recuperación económica y social que está repleto de retos y oportunidades principalmente a través de los fondos europeos. Para que consigamos nuestros objetivos es fundamental la alianza entre el sector público y las empresas y profesionales del sector privado”

